

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Pastikan Kondusifitas Wilayah dengan Patroli hingga ke Minimarket

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BNN.CO.ID

Jun 3, 2024 - 13:36



Purwakarta - Untuk memastikan situasi tetap kondusif dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli rutin hingga ke area minimarket. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah tindak kriminalitas dan menjaga ketertiban di tempat yang sering dikunjungi oleh

banyak orang.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa patroli ini adalah bagian dari komitmen kepolisian untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat. "Patroli ke minimarket adalah langkah penting untuk memastikan keamanan dan ketertiban di area publik yang sering menjadi titik kumpul masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga dapat beraktivitas dengan tenang dan merasa aman," ujar Kompol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Senin, 03 Juni 2024.

Selama patroli, petugas Polsek Bungursari melakukan beberapa tindakan penting. Pertama, memantau aktivitas di sekitar minimarket untuk mendeteksi dan mencegah potensi tindak kriminalitas seperti pencopetan dan penipuan. Kedua, memberikan arahan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga barang-barang berharga mereka saat berada di tempat umum. Ketiga, berkoordinasi dengan petugas keamanan minimarket untuk memastikan prosedur keamanan berjalan dengan baik dan siap memberikan respon cepat jika terjadi keadaan darurat. Keempat, berinteraksi dengan pengunjung dan pegawai minimarket untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait keamanan.

Respon masyarakat terhadap patroli ini sangat positif. Banyak pengunjung dan pegawai minimarket yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli. Dengan adanya patroli hingga ke area minimarket, diharapkan tingkat kejahatan dapat diminimalisir dan ketertiban umum dapat terus terjaga, memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah Polsek Bungursari Polres Purwakarta.